

Rememora Díaz Canel entrada de la Caravana de la Libertad a La Habana



La Habana, 8 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, aseguró que el 8 de enero es el día más feliz en la historia de La Habana, al cumplirse 60 años de la llegada de la Caravana de la Libertad con el Comandante en Jefe Fidel Castro al frente.

A través de su cuenta en la red social twitter, el primer mandatario rememoró que en esa fecha la capital cubana se llenó de barbudos y el pueblo siguió a la Caravana hasta Columbia, hoy Ciudad Escolar.

La Capital, se llenó de barbudos y el pueblo siguió a la Caravana hasta Columbia (hoy Ciudad Escolar). Allí Fidel y el pueblo conversaron. Una paloma en su hombro y la honradez en su palabra marcaron el 8 de enero como el Día más feliz en la historia de La Habana [#SomosCuba pic.twitter.com/0ovaqSQ3F9](https://pic.twitter.com/0ovaqSQ3F9)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [8 de enero de 2019](#)

A su vez, recordó que durante aquella jornada Fidel conversó con los miles de habitantes que se congregaban sobre la felicidad de derrocar al dictador Fulgencio Batista y lo mucho que faltaba por hacer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180499-rememora-diaz-canel-entrada-de-la-caravana-de-la-libertad-a-la-habana>



Radio Habana Cuba